



Migrantes continúan varados al norte de Chihuahua capital esta Víspera de Navidad

Migrantes que permanecen en Chihuahua capital, salieron este 24 de diciembre a buscar algo de alimento y de leña, para poder encender fogatas y protegerse del frío que ha recrudecido en los últimos días. Provenientes de países de Centro y Sudamérica, las personas migrantes señalaron que esta Navidad no será como ellos esperaban, pues estarán lejos de sus familias sin trabajo y sin esperanzas de lograr el "sueño americano".

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/chihuahua/migrantes-continuan-varados-al-norte-de-chihuahua-capital-esta-vispera-de-navidad-11193784.html>